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高岡市教育委員会令和６年４月定例会会議録 

 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和６年４月 24日（水） 

            開会 午後４時 00分 

            閉会 午後４時 40分 

         高岡市役所８階 801会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   藤 重  歩 

２番   土 田  一 清 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４. 欠席委員の氏名  ３番   成 瀬  隆 倫 

 

５．事務局出席者 

         教育次長              村 上  彰 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     津 田  久 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         長 井  剛 志 

教育委員会参与           鳥 内  禎 久 

教育センター所長          高 松  毅 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

 表 野  春 香 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（３月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ 報告第４号 臨時代理の報告について 

 （高岡市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則について） 

 

日程第４ 報告第５号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会４月臨時会に提出する議案に対する意見について） 

 

日程第５ 議案第 11号 高岡市人づくり奨学資金等審査委員会委員の委嘱について 

     議案第 12号 高岡市社会教育委員の委嘱について 

     議案第 13号 高岡市公民館運営審議会委員の委嘱について 

     議案第 14号 高岡市福岡歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

     議案第 15号 高岡市教育将来構想検討会議委員の委嘱について 

 

日程第６ その他 
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会 議 要 旨 

令和６年４月 24日（水） 

  

午後４時 00分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の３月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

 

【学校教育課】       

・５月行事予定（資料№１） 

委 員：コロナ禍をきっかけとして、様々な学校行事が内容や実施方法について見直

しを行ってきたと思う。予定されている修学旅行や運動会について、これま

でからの変化は。 

事務局：いずれも基本的には以前の形で実施している。修学旅行については、行先や

時期などは、地震の影響もあり見直しをしている場合もある。 

委 員：修学旅行にも学校ごとの特色がでてきている。行先も様々であり、以前とは

様変わりしている点が興味深いが、これまでの広島などで行ってきた平和学

習も何らかの形で実施してもらいたい。 

事務局：平和学習については、修学旅行に限らずいろいろな単元の中で取り入れてい

る。防災の観点も含め、行先として神戸に行くケースもある。 

委 員：部活動の地域移行が進み、子どもたちがクラブに出ていくことによって、学

校としての部活動が成り立たなくなる学校もあるのではないか。学校単位で

試合に参加できるのか心配している親もいる。部活動としての活動について、

早めに方針を出してもらえるとやりがいをもって取り組めるのではないか

と思う。 

事務局：人数が少ない場合は、複数校で合同で大会へ参加している例もある。活動方

針については、心配がないように早め早めに情報を出していきたい。 

委 員：今年はオリンピックが開催される年である。市民や関係者が出場する場合は、

激励の場を設けてもらいたい。 

事務局：関係団体とも連絡を取りながら、正式発表となればしっかりとした場を設け、

みなさまにもご案内したい。 

委 員：教員について、若い方が早い時期に離職することが多いと聞く。高岡市にお

いても、早期に離職するケースはあるのか。 
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教育長 昨年は、離職はおらず、体調を崩した方はいるものの、その後復帰している。

過去を見ると離職したケースもあるが、その理由は様々である。行き詰らな

いように、初任者研修の中で意見交換を行ったり、日ごろの取組みや悩みを

共有する場を作ったりしている。 

 

【生涯学習・スポーツ課】  

・５月行事予定（資料№２） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第３〕 報告第４号 臨時代理の報告について 

            （高岡市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則について） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 報告第５号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会４月臨時会に提出する議案に対する意見について） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第５〕 議案第 11号 高岡市人づくり奨学資金等審査委員会委員の委嘱について 

         議案第 12号 高岡市社会教育委員の委嘱について 

         議案第 13号 高岡市公民館運営審議会委員の委嘱について 

         議案第 14号 高岡市福岡歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

         議案第 15号 高岡市教育将来構想検討会議委員の委嘱について 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第６〕 その他 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後４時 40分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


